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Betreibung Ersatzspielstätte Jerichower Platz

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

in einer Mail wurden die Mitglieder des Stadtrates über die geplante Entwicklung der Ersatzspielstätte 

am Jerichower Platz informiert.

Selbstverständlich begrüßt die CDU-Ratsfraktion, dass das Haus nun wieder der kulturellen Nutzung 

zugeführt werden soll. Doch haben sich zahlreiche Fragen ergeben, um deren Beantwortung ich bitte.

1. Auf welcher Grundlage (Vertrag) erfolgt die Betreibung und Vermarktung der Ersatzspielstätte 

durch die jetzigen Betreiber?

2. Welcher Zeitplan gibt es für die mögliche Übertragung der Ersatzspielstätte an Dritte?

3. Inwieweit wird der CDU-Antrag (DS00464/05/49) zur möglichen Ausschreibung der 

Ersatzspielstätte bei den zukünftigen Entscheidungen mit berücksichtigt werden?

Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitte ich um eine schriftliche 

Stellungnahme.

Michael Heendorf

CDU-Stadtrat 


